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　ラグビーワールドカップの熱戦はご覧
になりましたか？ 私自身はラグビー日
本代表の経験は高校時代ですが、その後
も学生時代はプレーヤーとして邁進する
日々を送り、満員の国立競技場のグラウ
ンドにも立ちました。グラウンドに立つ
選手たちには、歓声がよく聞こえます。
「この歓声に応えるために辛い練習を続
けてきたんだ。絶対に勝つぞ！」と奮い立
ち、勝利した瞬間は「感謝」の気持ちがあ
ふれ出します。このグラウンドに立てた
感謝、支えてくださったすべての方々へ
の感謝──自分が結果を出せたのは自分

1人の力ではない、という気持ちです。
　私は、地域とスポーツをつなぐことで
生まれる大きな可能性を信じています。
スポーツは、子どもたちへの高い教育的
効果はもちろん、そこに暮らす方々にも
役立ちます。感動を生み、まちの一体感を
高め、アイデンティティーを醸成します。
その効果を言葉だけでお伝えするのは難
しいのですが、今回のワールドカップが
それを理屈抜きで体現してくれました。
パブリックビューイングの会場で感じる
街の一体感、そして皆さんの笑顔に感動。
あらためてスポーツの持つ力を実感しま

した。この場を借りて、「みなとラグビー
まつり 2019 港南・お台場・芝公園」の
実施にご尽力いただきました行政・企業・
地域の皆さまに心より感謝いたします。
　私、黒崎ゆういちは、今年4月、港区
議会選挙にて皆さまのご声援をいただ
き港区議会議員としての2期目をスター
トいたしました。「謙虚さ」はラグビー
の根幹をなす精神です。勝利の瞬間に
あふれる「感謝」の気持ちを忘れずに、
皆さんが誇りを持てる一体感のあるま
ちづくりのため、今後も邁進してまい
ります。

試合が終わった瞬間に
選手が感じる「感謝」の気持ち

黒崎ゆういちは、平成31年4月21日執行の港区議会議員選挙にて、
皆さまの多くの付託をいただき、2期目をスタートいたしました。
次の4年間でさらに目指す政策を前に進めてまいります。
引き続き暖かいご指導をよろしくお願い申し上げます。
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黒崎ゆういちはこれからも
「まちづくり」と「人づくり」で
港区をもっと前へ進めていきます

多くの仲間に支えられたトライ！
皆さまからの応援に心から感謝

衆議院議員 港区議会議員

野田聖子
港区議会議員選挙2期目
当選のご報告

黒崎ゆういちからの活動報告
黒崎ゆういち

対談企画 01

2期目に挑戦するべく港区議会議員選挙に立候補し、
7日間の選挙戦を戦いました。出陣式、区内遊説、
街頭演説と、皆さまに支えられ全力で駆け抜けました。
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